
 VERBALE CONSIGLIO DI ISTITUTO DEL 3 NOVEMBRE 2022 

 

Il giorno 3 novembre 2022, alle ore 17.00, si riunisce presso la sala riunioni della scuola primaria 

“Don A. Mori “ il Consiglio di Istituto dell’ I.C. ISA 2 La Spezia e Portovenere, con il seguente o.d.g.: 

1. Lettura e approvazione del verbale della seduta precedente; 

2. Elezioni Consiglio di Istituto triennio 2022/2025; 

3. Calendario scolastico 2022/2023 – Chiusure prefestive scuola; 

4. Acquisizione a Bilancio finanziamenti PON FSE/FESR: 

Avviso 50636/2021 Edugreen: laboratori di sostenibilità 

Avviso 33956/2021 Socialità e Apprendimenti 

Avviso 38007/2022 Ambienti didattici innovativi per la scuola dell’ infanzia; 

5. Comunicazione sui fondi PNRR: “FUTURA – La scuola per l’Italia di domani”; 

6. Partecipazione ai progetti di investimento previsti dal PNRR per la transizione digitale della 

PA: 

- Avviso “Misura 1.4.1 Esperienza del Cittadino nei servizi Pubblici” 

- Avviso Investimento 1.2 “Abilitazione al Cloud per le PA Locali” 

7. Fondo per la promozione della lettura – Assegnazione risorse 2022; 

8. Concessione uso palestre alle società sportive; 

9. Attivazione gruppo sportivo scolastico; 

10. Adesione alla Rete “Piano triennale delle arti”; 

11. Accordo con Associazione AUSER per servizio di pre-scuola primarie “Don A. Mori” e “ N. 

Olivieri”; 

12.  Varie ed eventuali. 

Sono presenti la Dirigente Scolastica Dott.ssa Fabiani Sandra, gli insegnanti Federici Stefano, Lorè 

Francesca, Mazza Nicoletta, Paganini Laura; per la componente genitori Falchetto Giovanni, 

Paganini Giovanni, Pistone Federica; per il personale ATA Daneri Luigi, Sposito Roberta; per il 

personale di segreteria la Sig.ra Malatesta Rita.  

Presiede il signor Biagioni Daniele e verbalizza l’insegnante Lorè Francesca che svolge la funzione 

di segretaria. 

Constatata la presenza del numero legale dei partecipanti, il Presidente apre la seduta. 

1. La Dirigente chiede l’approvazione del verbale della seduta precedente, tenutosi in data 31 

maggio 2022 e, inviato tramite e-mail a tutti i membri del Consiglio di Istituto. 

Il verbale viene approvato all’unanimità. 

 

2. La Dirigente comunica che il Consiglio di Istituto finisce la triennalità. Il 20 e il 21 novembre 

2022 si terranno le elezioni per il rinnovo dei membri componenti. Le elezioni verranno svolte 

in un unico seggio, presso la scuola primaria” Don A. Mori” (domenica 20/11 dalle ore 8.00 

alle ore 12.00 – lunedì 21/11 dalle ore 8.00 alle ore 13.30). Si invitano, quindi, i genitori 

presenti a candidarsi nuovamente e a sollecitare altri genitori a presentare la propria 

candidatura. 

 

3. Per quanto riguarda questo punto all’ordine del giorno la Dirigente comunica che non ci 

saranno altri giorni di chiusura della scuola se non quelli già stabiliti dal Calendario Scolastico 

Regionale della Liguria.  

Su proposta della Dsga Patrizia Pinzarrone sentito il personale ATA la Dirigente propone la 

chiusura della scuola nei 3 giorni prefestivi: 5 gennaio, 24 aprile, 14 agosto; in tali giorni gli 

uffici di segreteria rimarranno chiusi. 



La Dirigente informa anche che non ci saranno giorni di lectio brevis; solo per le scuole 

dell’infanzia viene proposta la contrazione di orario con solo orario antimeridiano, dalle ore 

8.00 alle ore 13.00, con servizio mensa durante l’ultima settimana di giugno (dal 26 al 30 

giugno 2023). 

La Dirigente chiede ai membri del Consiglio di votare sia per la chiusura degli uffici della 

segreteria che per l’orario ridotto per le scuole dell’infanzia nell’ultima settimana di giugno. 

I membri del Consiglio approvano all’unanimità. 

 

4. Con la partecipazione ai 3 progetti PON in fase di svolgimento all’interno dell’ISA 2 La Spezia 

e Portovenere la Dsga ha provveduto ad effettuare le sotto indicate variazioni di bilancio per 

l’e.f. 2022: 

• PONFSE Socialità e Apprendimenti (“Pronti Attenti Via!” per la scuola primaria; “Tutti in 

gioco” per la scuola secondaria di primo grado”). Entrambi i progetti verranno svolti da 

settembre a giugno e l’acquisizione a bilancio è di 69.384 Euro. 

• PONFESR Edugreen: laboratori e sostenibilità. Il progetto è rivolto al primo ciclo della scuola 

primaria e partirà a breve. L’acquisizione a bilancio è di 25.000 Euro. 

• PONFESR Ambienti didattici e innovativi per la scuola dell’infanzia. Anche questo progetto 

partirà a breve e coinvolgerà tutti i plessi della scuola dell’infanzia. L’acquisizione a bilancio 

è di 75.000 Euro. 

Tutti i membri del Consiglio approvano all’unanimità le modifiche al PA 2022. 

 

5. La Dirigente comunica che, con i fondi PNRR “Futura - La scuola per l’Italia di domani”, 

verranno comprati arredi e allestimenti finalizzati a migliorare l’ambiente didattico. Interviene 

il Sig.re Falchetto Giovanni il quale chiede se questi fondi del PNRR possono essere utilizzati 

per comprare tablet da poter fare usare in classe agli alunni durante le lezioni. La Dirigente 

informa che i tablet sono già stati comprati nel periodo della pandemia Covid e a oggi non  si 

sa ancora quali strumenti si possono comperare con i suddetti fondi . La Dirigente aggiunge 

che gli alunni possono utilizzare il tablet personale a scuola e la scuola può aiutare, dando 

in comodato d’uso, devices alle famiglie che non possono permetterselo. La priorità ora è 

comunque per gli alunni di recente immigrazione ai quali verranno consegnati i devices 

disponibili. La Dirigente propone che i docenti interessati potrebbero redigere un progetto in 

modo che le classi, a rotazione, possano utilizzare i devices forniti dalla scuola; inoltre 

aggiunge che, a oggi, quasi tutte le classi delle scuole primarie e secondarie di 1°grado dell’ 

Isa sono dotate della Digital Board. 

 

6. In merito a questo punto all’o.d.g. la Dsga ha comunicato che la scuola ha partecipato agli 

avvisi di due linee di investimento previste dal PNRR per la transizione digitale della pubblica 

amministrazione. Un investimento è relativo alla standardizzazione del sito WEB 

istituzionale, con la creazione di un modello e un sistema progettuale comune che semplifichi 

l’interazione con gli utenti. Questo finanziamento è di 7.301 Euro. L’altro investimento 

coinvolge gli uffici di segreteria relativamente ai gestionali utilizzati, con la migrazione al 

Cloud dei servizi digitali attualmente gestiti dall’azienda Argo Software, il cui finanziamento 

è di 4.424 Euro. A oggi attendiamo comunque l’approvazione dei finanziamenti effettivi.  

Inoltre in data 2.11.2022 la scuola ha aderito ad una terza linea di investimento PNRR - 2.1 

“Didattica digitale integrata e formazione alla transazione digitale per il personale scolastico”; 

per ciascuna istituzione scolastica sarà stanziata la somma di 2.000 Euro, finalizzata alla 

formazione del personale scolastico alla transazione digitale con il coinvolgimento degli 

animatori digitali delle scuole. 

Tutti i membri del Consiglio approvano all’unanimità la partecipazione ai progetti. 

  

7. La Dsga ha comunicato inoltre che un altro finanziamento sarà erogato a seguito della 

partecipazione al bando per il fondo per la promozione della lettura, che servirà per i servizi 



di potenziamento delle biblioteche scolastiche. Con questi fondi pari a 1.489,36 Euro verrà 

anche acquistato l’abbonamento alla piattaforma digitale MLOL (biblioteca digitale). 

Il Consiglio approva all’unanimità la modifica al PA 2022. 

 

8. La Dirigente comunica che anche quest’anno il Comune della Spezia ha emanato la 

determina relativa alla concessione e uso delle palestre scolastiche da parte di società 

sportive in orario pomeridiano. La palestra della scuola secondaria di 1° grado “ Incerti” di 

Fabiano è utilizzata dalla società sportiva “ Asd Nuova Pallavolo” tutti i giorni dal lunedì al 

venerdì dalle ore 17.00 alle ore 21.00. La società sportiva “ Farfalle in volo” quest’anno non 

usufruirà della palestra della scuola primaria “N. Olivieri”, ma della palestra della scuola 

primaria “ Don A. Mori” nei giorni lunedì, martedì, giovedì e venerdì dalle 17.00 alle 20.00. 

I membri del Consiglio approvano all’unanimità. 

 

9. In merito a questo punto la Dirigente informa che la Prof.ssa Busiello, docente della Scuola 

Secondaria di 1° grado, utilizzerà la palestra della scuola primaria “Don A. Mori” il mercoledì 

dopo le ore 16.00, per l’attivazione del gruppo sportivo scolastico rivolto agli alunni della 

scuola secondaria di 1° grado. 

La Dirigente chiede di deliberare in merito alla costituzione del Centro Sportivo Scolastico. 

I membri del Consiglio approvano all’unanimità. 

 

10. La Dirigente comunica che la Prof.ssa Fiorillo Giulia insegnante del Liceo Artistico “V. 

Cardarelli” della Spezia ha presentato il progetto relativo al “Piano triennale delle Arti”, che 

vedrà coinvolti gli alunni della scuola primaria (classe IV) seguiti dagli alunni del Liceo 

Artistico. Per questo progetto si attende ancora il relativo finanziamento. 

La Dirigente chiede di deliberare in merito all’adesione alla rete “Piano triennale delle Arti”.  

I membri del Consiglio approvano all’unanimità. 

 

11. Per quanto riguarda il servizio pre-scuola, la Dirigente comunica che il Comune di 

Portovenere ha messo a disposizione una persona  che vigilerà gli studenti nella scuola 

primaria delle Grazie  e a Fabiano lo stesso servizio verrà gestito dal personale ATA.  

Nella scuola primaria “N. Olivieri” di Rebocco, dopo le adesioni dei genitori, il servizio di pre-

scuola verrà attivato con il personale dell’Associazione AUSER, presumibilmente dal 14 

novembre; anche alla scuola primaria “ Don A. Mori” dovrebbe partire se ci saranno sufficienti 

adesioni. Si attendono i numeri ufficiali degli alunni dei quali i genitori hanno fatto richiesta. 

La docente Paganini Laura, insegnante della scuola primaria “Don A. Mori”, chiede in quale 

locale della scuola verrà effettuato tale servizio e la Dirigente informa che gli alunni con 

entrata anticipata verranno ospitati nell’atrio o in sala riunioni. 

I membri del Consiglio approvano all’unanimità l’accordo con l’Associazione. 

 

12.  La Dirigente informa che è arrivato, da parte del Comune della Spezia, il decalogo relativo 

al risparmio energetico. Gli impianti di riscaldamento verranno accesi negli edifici scolastici 

dal giorno  8 novembre 2022 al 7 aprile 2023, con temperature di 19° nelle classi/stanze e di 

17° nei corridoi. I tempi di accensione sono stati ridotti di un’ora rispetto agli scorsi anni. Il 

Comune ha vietato l’uso di stufette e altri elettrodomestici. 

Alle ore 18.30, non essendoci più punti all’ o.d.g da discutere, il Presidente dichiara chiusa la  

riunione. 

LA Spezia, 3/11/2022 

     La segretaria                                                            Il Presidente 

   Francesca Lorè                 Daniele Biagioni 


